

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



18.04.2019

Stellungnahme der BAGFW zum Entwurf eines Gesetzes für eine faire Kassenwahl in der gesetzlichen Krankenversicherung

Die in der BAGFW zusammengeschlossenen Verbände der Freien Wohlfahrtspflege bewerten den Referentenentwurf zum GKV-FKG auf der Basis des sozialanwaltschaftlichen Ansatzes ihrer Arbeit, dass die gesamte Bevölkerung und insbesondere vulnerable,

sozial benachteiligte Gruppen unterschiedslos Zugang zur notwendigen medizinischen Versorgung haben.

Dateien

2019-04-18_Stellungnahme_faire
_Kassenwahl.pdf 130 KB

[Zum Seitenanfang](#)